



Kreuzweg für Kinder in Wildenwart

Beitrag

Einen eigenen Kreuzweg für Kinder und Familien bot das Familiengottesdienstteam der Pfarrgemeinde „Christkönig“ in Wildenwart am Karfreitag im Freien an.

Der Gebets- und Betrachtungsweg führte vom Kirchenhügel über den Friedhof zum Pfarrheim und zum dort aufgebauten Heiligen Grab. Dem Kinderkreuzweg folgten noch ein Jugendkreuzweg und am nachmittag ein Karfreitagsgottesdienst für Erwachsene in der Pfarrkirche.

Fotos: Anton Hötzelsperger junior











Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau



3. Frasdorf
4. Karfreitag
5. Kreuzweg
6. München-Oberbayern
7. Ostern
8. Prien